

# 富水地区! 地域のお祭り!



友愛幼稚園の皆さん!

だいすきなお祭り!

桜が満開!

富水地区のお祭りが平成25年3月23日～31日にかけて各地域で開催されました。天候にも恵まれ、桜が満開のなか、幼い幼児から児童、小・中学生、お年寄りの方、たくさんの方が参加して幼児や子供さんが、お神輿を担ぎ『ワッショイ・ワッショイ』と掛け声あげ、また、山車は母親と引っ張って、それぞれの地域でお祭りを楽しみました。

祭・ワッショイ!

小台・池田のお祭り!



飯田岡のお祭り!

## 府川のお祭り!



## 清水のお祭り!

## 北ノ窪のお祭り!



## 穴部のお祭り!



もっと知りたい!

# わがまち富水

# 富水 再発見!

府川①

位置：富水地区の西南側に位置します。

・「府川」と云う名の由来..

①昔の言葉の「フケ(ずぶずぶと足が深く入り込んでしまうような湿地帯)」と関係があるのではないか。

フケ、またはフカを、のちに好字(きれいな文字)を当てて、府川と言うようになったと思われる。(「町名みてある記」より)

②ふつう国府の近くにある川の名に多いが、此の府川はむしろ布をさらした意味の方であろう。(「郷土の地名」より)

・江戸時代末期、府川村は紙漉きの村として名高く、小田原藩の主穀農業以外の産業振興政策の一環として、小田原領内の楮(こうぞ)が集められ、この府川で紙漉きが行われていたそうです。



次号の『富水再発見』は、「府川 - ② 歴史的遺産」です。